CAUSSES TOUJOURS

Santé Nouveauté: prendre rendez-vous à l'hôpital par internet

Marre de patienter accroché à votre combiné pour fixer un rendez-vous avec le centre hospitalier de Millau? Utilisez votre connexion internet. C'est ce que propose depuis peu l'établissement de santé. Pour cela, il suffit de se rendre sur la page d'accueil du site du centre hospitalier et de cliquer sur les deux formulaires en ligne proposés. Intitulés "Je dois faire un examen d'imagerie" ou "Je suis enceinte", ils ne concernent pour le moment que la radiologie et la maternité. «Ce dispositif a pour objectif de faciliter l'accès des patients à la prise de rendez-vous, parfois malaisée au téléphone, le flux des appels étant important», explique l'hôpital millavois. Une fois le questionnaire rempli, le centre hospitalier s'engage à vous rappeler «sous 24 heures». S'il se révèle probant, «ce dispositif sera étendu à l'ensemble des consultations externes», précise-t-on du côté du centre hospitalier.

OT

es

a-

of-

n-

le

is

n.

e,